

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

München, den

21.02.2014

Buslinie Westfriedhof – Olympiapark – Ackermannbogen – Scheidplatz prüfen

Antrag

Die MVG wird gebeten, eine Buslinie vom Westfriedhof über den Olympiapark und den Ackermannbogen zum Scheidplatz zu prüfen:

Begründung:

Mit der geplanten neuen Linienführung des Busses 144 würden die beiden Haltestellen Spiridon-Louis-Ring und Ackermannbogen entfallen und für viele Fahrgäste wäre ein weiterer Fußweg zu benachbarten Haltestellen erforderlich. Zudem wünschen sich viele Bewohner des Ackermannbogens eine Busverbindung zum Scheidplatz wegen der dort gelegenen Schulen sowie als schnelle Verbindung Richtung Münchner Norden. Mit der angedachten Linie könnte diese Forderungen Berücksichtigung finden.

Außerdem ist der Olympiapark als wichtiger Erholungspark, in dem auch zahlreiche Veranstaltungen stattfinden nur unzureichend an den Öffentlichen Verkehr angebunden. Nur zu den Zeiten des Sommer-Tollwoods verkehrt eine Buslinie vom Scheidplatz in den Olympiapark über den Spiridon-Louis-Ring und nördlich des ehemaligen Radstadions bis zum Westfriedhof. Diese Verknüpfung bietet eine zügige und staufreie Verbindung, die Zeitvorteile gegenüber dem Kfz-Verkehr aufweist und verdient ganzjährig getestet zu werden.

Um nicht nur eine Insellösung zu schaffen, wäre es sinnvoll die neue Busverbindung am Westfriedhof an eine bestehende und bisher dort endende Linie Richtung Westen anzubinden und ggf. auch am Scheidplatz eine Durchbindung mit einer bestehenden Linie zu schaffen.

Fraktion Die Grünen-rosa liste
Initiative:
Paul Bickelbacher
Sabine Nallinger

Herbert Danner
Sabine Krieger
Mitglieder des Stadtrates